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Lam ata presenta una 
nueva herram ienta  
para com batir la 
violencia de género  
EL PERIÓDICO  
El vicepresidente  
prim ero de C astilla-L a  
M ancha, Fernando  
Lam ata, presentó el 
M apa V irtual 
Navegador@ , una 
herram ienta integrada  
en Internet que recoge 
y acerca a todas las 
personas que se 
conecten los medios 
disponibles en la región  
para com batir la 
violencia de género, y 
con la que el Gobierno  
regional da un paso 
más en su política de 
prevención y atención a 
las víctim as de este 
problem a social.
Lam ata destaca la 
sencillez en el diseño y 
funcionam iento de un 
recurso que tam bién  
será de m ucha utilidad  
para los operadores 
que intervienen en la 
prevención y atención a 
las víctim as, al 
perm itirles realizar sus 
intervenciones con 
rapidez, coordinación y 
eficacia, así com o para 
la ciudadanía, que 
podrá resolver 
cualquier duda que se 
le plantee.
E l M apa ofrece sus

Barreda, reelegido secretario 
regional del PSOE por unanimidad
Dentro de la nueva Ejecutiva regional, que baja en siete el número de miembros, gana peso José Manuel 
Caballero, nuevo secretario de organización - José Bono sigue como presidente del partido

EL PERIÓDICO

José María Barreda ha sido 
elegido, por cuarta vez con
secutiva, secretario general 
del PSOE en C astilla-L a 
M ancha con el 100% de los 
votos de los 327 delegados 
que han participado en el IX 
C o n g reso  R eg io n a l del 
PSOE. Barreda dirige el par
tido desde 1997 y preside la 
comunidad autónoma desde
2004, cuando José Bono - 
que finalmente ha aceptado 
continuar en la presidencia 
del partido en la región- dio 
el salto a la política nacio
nal.

La nueva Ejecutiva regio
nal tiene una media de edad 
de 38 años, es paritaria y se 
com pone de v e in tio c h o  
miembros, siete menos que 
la anterior. De sus veintio-

José M anuel Caballero, nuevo secretario de organización del PSOE regional.

cho integrantes, veinte for
man parte de ella por vez 
primera, lo que supone el 
71% del total. Dentro de esta 
renovada Ejecutiva, ganan 
peso la diputada nacional por 
Toledo, Guadalupe Martín,

nueva vicesecretana general, 
y muy especialm ente José 
Manuel Caballero, que es a 
partir de ahora el secretario 
de organización. Caballero, 
diputado regional por Ciu
dad Real, sustituye a Patro

cinio Gómez en este cargo al 
que se añade la portavocía, 
responsabilidad que Caballe
ro venía ejerciendo de m a
nera oficiosa dado que ofi
cialmente era Araceli M artí
nez, baja en la Ejecutiva.

Los colonos de Cinco 
Casas ya son propietarios 
de pleno derecho
EL PERIODICO

Los v e c in o s  de la  
pedan ía  a lcazareña de 
Cinco Casas vieron cum
plida la pasada semana 
una de sus grandes ilu
siones, ser propietarios a 
efectos legales de las ca
sas que habitan y de las 
tierras que trabajan según 
acreditan las 130 escritu
ras que les dieron en pro
pia mano el delegado de 
la Junta de Comunidades 
en C iudad R eal, José 
Fuentes, el delegado pro
vincial de la Consejería 
de Agricultura, Francis
co Chico y el alcalde de 
Alcázar de San Juan, José 
F ernando  S ánchez 
Bódalo.

Fue un acto sencillo, 
pero también muy emo
tivo en el que Fuentes 
expresó su satisfacción 
por ser el encargado de 
entregar los títu los de 
propiedad en nombre del 
Gobierno de Castilla-La 
M ancha y destacó lo que 
significa para los colo
nos y sus hijos y  nietos 
saberse propietarios de

pleno derecho y no de 
hecho, com o han sido 
durante cuarenta y siete 
años, desde que los pri
meros colonos llegaron 
en 1961.

La historia del poblado 
de colonización de Cin
co Casas comenzó diez 
años an tes , en 1951, 
cuando fue declarada de 
interés nacional la colo
nización de la zona de
nom inada La M ancha. 
Con esta intención, el Ins
tituto Nacional de Colo
nización inició el proce
so de adquisición y ex
propiación de fincas para 
hacer realidad el nuevo 
poblado de colonización.

Una vez deducidas las 
superficies destinadas al 
casco urbano de Cinco 
Casas quedaron 1.750 
hectáreas de terreno agrí
cola con las que se for
maron 169 parcelas de 
regadío de unas diez hec
táreas que fueron adjudi
cadas a 145 agricultores. 
Además de la parcela, el 
lote tipo incluía una vi
vienda en el núcleo urba
no.

El Partido Popular pide la medalla de 
oro de la región para Andrés Iniesta

La diputada regional por Albacete, María Inmaculada Ló
pez, ha anunciado que el grupo parlamentario popular en las 
Cortes Regionales va a solicitar, mediante un Proposición 
No de Ley, la concesión de la medalla de oro de la región al 
jugador albaceteño de la selección española de fútbol, An
drés Iniesta, al ser el único representante de Castilla-La 
Mancha que ha participado en la conquista del reciente título 
del Campeonato de Europa de selecciones nacionales. El 
grupo parlamentario popular cree que Andrés Iniesta tiene 
motivos sobrados para recibir la máxima distinción de nues
tra comunidad a un albaceteño que no sólo ha alcanzado 
fama indiscutible de carácter nacional, sino también interna
cional por la resonancia y el calado social que tiene un 
deporte de masas como es el fútbol. Andrés Iniesta es un 
futbolista de talla internacional. Mucho ha llovido desde que 
en el año 1994 se iniciara en las categorías inferiores del 
Albacete Balompié, hasta el día de hoy en que es campeón de 
Europa de selecciones nacionales. Y, sin embargo, a pesar de 
haberse convertido en uno de los mejores jugadores del 
mundo, sigue manteniendo relación con la gente que le vio 
crecer.

Casero: “tendemos la mano al 
Gobierno de Barreda para buscar 

soluciones a la crisis”
La diputada regional del PP, Carmen Casero, ha presentado 

el contenido de una moción que los populares presentarán en 
los Ayuntamientos de la región para hacer frente a la crisis 
económica. Casero considera que detrás de las cifras y datos 
fríos de la economía “hay rostros de hombres y mujeres que 
están pasando por una situación m uy virulenta” . Casero esti
m a vital restaurar la confianza entre empresarios y empren
dedores, apoyar la creación de empleo, llevar a cabo una 
reform a fiscal y laboral, extremar la lucha contra la inflación 
y articular medidas “para aumentar la competitívidad de 
nuestras empresas” . Casero, que asistió a una convención 
con el dirigente popular, Cristóbal Montoro, declaró que 
“nosotros tendemos la mano al Gobierno de José María 
Barreda para buscar soluciones” .
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